

### PERMANENCES AUX PRESBYTERES

Combloux	04 50 58 61 45	lundi et vendredi 14h30-16h00
Megève	04 50 21 22 11	mercredi et jeudi de 9h à 11h30
		lundi, mardi et vendredi de 14h30 à 17h30
St Gervais	07 48 10 97 19	lundi, vendredi 14h30-16h30
Contamines-Montjoie	04 50 55 23 81	mardi 10h-11h - vendredi 17h-18h

#### Messes en semaine :

<b>Mardi 07 janvier</b>	18h00	Megève
<b>Mercredi 08 janvier</b>	09h00	Combloux
	18h00	Les Contamines
<b>Jeudi 09 janvier</b>	18h00	Megève, suivie de l'adoration
<b>Vendredi 10 janvier</b>	18h00	St Gervais

#### Messes du week-end :

<b>Samedi 11 janvier</b>	18h30	Les Contamines
	18h30	Flumet
<b>Dimanche 12 janvier</b>	10h00	Combloux
	10h30	Megève
	10h30	La Giettaz

### CHAPELET

Tous les soirs	17h30	Megève – à l'Eglise
Mercredi	17h00	St Gervais – à l'Eglise
Dimanche	19h00	La Giettaz – à l'oratoire du presbytère

### **LA PAROLE AU CŒUR BATIR UNE COMMUNAUTE FRATERNELLE POUR ALLER VIVRE L'AMOUR DU CHRIST**

Projet missionnaire de la paroisse

*Les nations marcheront vers ta lumière,  
et les rois, vers la clarté de ton aurore.*

### **AGENDA DE LA SEMAINE**

#### LUNDI 06 janvier

■ **16h00 – Les Contamines** – Presbytère – Echange spirituel : lettre de l'Evêque...

#### MARDI 07 janvier

■ **14h00 – Flumet** – Presbytère : lecture et partage sur la lettre de l'Evêque. Ouvert à tous.

■ **14h30 – Combloux** – Presbytère : rencontre de prière : chants, écoute et partage de la Parole de Dieu, dans la joie et en toute simplicité. Bienvenue à tous.

#### MERCREDI 08 janvier

■ **14h00 – Megève** – Presbytère : lecture de la lettre de l'évêque

#### JEUDI 09 janvier

■ **17h00-17h45 : Megève** – Eglise : confessions

#### VENDREDI 10 janvier :

■ **18h00 – Megève** – Eglise : Temps d'adoration, louange

### Equipes Liturgiques et découverte de l'Evangile du dimanche

Pour les 11 et 12 janvier

- **Megève** : Equipe Demi-Quartier
- **Combloux** : Quartier de Prairy

*Quand ils virent l'étoile, ils se réjouirent d'une très grande joie.*

*Ils entrèrent dans la maison, ils virent l'enfant avec Marie sa mère ;*

*et, tombant à ses pieds, ils se prosternèrent devant lui. Ils ouvrirent leurs coffrets, et lui offrirent leurs présents : de l'or, de l'encens et de la myrrhe.*

### **EDITO (SUITE)**

*En contrepoint, la myrrhe (une résine végétale) évoque une réalité moins glorieuse : elle sert à ensevelir les défunts. Pourquoi s'en étonner ? En prenant chair de notre chair, le Christ épouse notre condition humaine, dont la mort fait partie. Loin de nos images triomphalistes, ce petit Enfant est proclamé Roi et Fils de Dieu, certes, mais par la Croix. Le Titre même de « Roi des Juifs », qu'on Lui donne ici pour la première fois, surmontera sa Tête le Jour du Supplice. À peine né, Il suscite la contradiction. Alors qu'Hérode est bouleversé, les Mages éprouvent la très grande joie d'adorer le Sauveur du monde. Le roitelet tyrannique redoute la visitation divine comme une menace pour son pouvoir. Les Mages, au contraire, font l'expérience que Dieu ne se laisse pas vaincre en générosité. Ayant déposé aux pieds de l'Enfant de somptueux cadeaux, ils repartent à jamais comblés du trésor de la Grâce Divine »*

### **PRIERE**

Le ciel raconte la gloire de Dieu.  
La voûte céleste dit l'œuvre de ses mains.  
Tout nous parle de la grandeur de Dieu.  
Voici dans la nuit, une lumière  
Pour nous conduire vers Jésus.

Comme les mages,  
Laissons-nous guider par cette lumière  
Pour trouver notre chemin jusqu'à lui.  
Ouvrons nos yeux, ouvrons nos cœurs  
Pour reconnaître les signes de sa royauté.

Comme les mages,  
Laissons-nous surprendre par le mystère  
Que Dieu vient nous dévoiler, pas à pas  
Avançons avec confiance et persévérance  
Pour le découvrir au détour du chemin,  
Dans l'émerveillement et la reconnaissance.

Comme les mages,  
Inclinons-nous devant Jésus, en signe d'adoration  
Offrons-lui le meilleur de nous-mêmes  
Pour que toute notre vie soit un chant d'amour  
Qui rende gloire et honneur à Dieu, notre créateur



Flumet, La Giétaz, St Nicolas la Chapelle, Chaucisse,  
Notre-Dame de Bellecombe, Crest-Voland, Cohennoz,  
Combloux, Megève, Demi-Quartier, Praz sur Arly,  
Les Contamines-Montjoie, St Gervais, St Nicolas de Véroce

Site de la paroisse : [www.diocese-annecy.fr/ste-anne](http://www.diocese-annecy.fr/ste-anne)

Adresse e-mail : [ste-anne@diocese-annecy.fr](mailto:ste-anne@diocese-annecy.fr)

Facebook : Paroisse Ste Anne

**Semaine du 05 janvier au 12 janvier 2025**  
**L'Épiphanie du Seigneur – Année C**

### **SOLENNITE DE L'ÉPIPHANIE DU SEIGNEUR**

*« Épiphanie veut dire Manifestation. Mais la Manifestation du Christ au monde comporte des aspects multiples. Aussi l'Église s'attache-t-Elle à célébrer au Temps de Noël deux séries d'Événements, qui ont révélé progressivement en Jésus le Fils de Dieu fait homme. Les uns entourent Sa naissance et Son enfance, les autres marquent les débuts de Sa vie publique. Parmi les premiers, le plus significatif est la venue des mages à Bethléem ; parmi les seconds, c'est le Baptême du Seigneur dans le Jourdain. Si la venue des mages a retenu l'attention davantage que celle des bergers, c'est que ces hommes arrivaient d'au-delà des frontières d'Israël, du lointain Orient. En les attirant au Christ Enfant, Dieu a « dévoilé le Mystère de notre Salut pour que tous les peuples en soient illuminés » (Préface). Fête du Christ « Seigneur souverain » (antienne d'ouverture), qui nous renouvelle « par la Gloire de son Immortalité » (Préface), l'Épiphanie est donc aussi la Fête de la vocation des hommes à la Foi, puis à la Vision de Dieu (Prière d'ouverture). De la Foi à la Vision, Jésus est présent à notre cheminement vers la Lumière, Lui qui dans l'Eucharistie « s'immole et se donne en nourriture » (Prière sur les offrandes). La Célébration Liturgique nous dispense ainsi « la clarté d'en Haut » (Prière après la Communion), qui nous conduira comme les mages vers le terme de la route ».*

*Parole de Dieu pour cette Messe de l'Épiphanie du Seigneur : Cadeaux « Une gigoteuse ? Une table à langer ? Un tapis d'éveil ? Un doudou ? Voilà sans doute ce qui vous traverse l'esprit quand vous cherchez quel cadeau offrir à de jeunes parents. Eh bien, les Mages ont eu une idée bien plus originale : de l'or, de l'encens et de la myrrhe ! Ils n'ont pas reçu pour mission d'équiper la Sainte Famille en matériel de puériculture, mais de révéler qui est cet Enfant pour Lequel ils viennent de si loin. L'or, le plus précieux et le plus inaltérable des métaux, est l'attribut des puissants. L'encens accompagne les prières et les sacrifices qu'on présente aux dieux.*

.../...